



DIMANCHE 07 AVRIL 2024
DIMANCHE DE LA MISERICORDE
ANNEE B

Tel : 04 93 45 13 87 – mail : notredamedevie@free.fr.

Site : www.paroissenotredamedevie.fr

De la résurrection du Maître à la résurrection du disciple ; voilà une autre expression qui décrit le lien entre le dimanche de la résurrection que nous avons célébré dimanche dernier et ce 2^{me} dimanche de Pâques encore appelé dimanche de la Divine miséricorde.

La scène évangélique (Jn 20 19-31) décrit une apparition de Christ ressuscité *au milieu de ces disciples* alors que « les portes du lieu où ils se trouvaient étaient verrouillées ». Ses premières paroles sont: « La *Paix soit avec vous!* ». La salutation de Jésus est la paix authentique qui vient rétablir une situation de détresse et d'égarement vécue par les disciples lors de la Passion. Le *Shalom* pascal devient l'expression même de la miséricorde divine, le pardon universel qui marque la réconciliation entre Dieu et l'humanité. Jésus était mort en pardonnant. Il revient de la mort en donnant la paix.

Chacun peut expérimenter cette Paix comme ce qui vient libérer des verrous de la peur et du doute pour vivre désormais la joie en véritable enfants de Dieu.

L'évangile nous montre aussi que Jésus ressuscité revient deux fois. Il revient, il se met dans la même position, « au milieu » des disciples et répète la même salutation : « La paix soit avec vous ! ». Il recommence tout depuis le début. La résurrection du disciple commence ici, à partir de cette *miséricorde fidèle et patiente*, à partir de la découverte que Dieu ne se lasse pas de nous tendre la main pour nous relever de nos chutes.

À eux qui étaient blessés intérieurement, il montre ses plaies. Thomas peut les toucher et il découvre l'amour ; il découvre combien Jésus avait souffert pour lui qui l'avait abandonné. Dans ces blessures, il touche du doigt la proximité amoureuse de Dieu. Thomas, qui était arrivé en retard, quand il embrasse la miséricorde, dépasse les autres disciples : il ne croit pas seulement à la résurrection, mais à l'amour sans limites de Dieu. Et il se livre à la confession de foi la plus simple et la plus belle : « Mon Seigneur et mon Dieu ! ». Voilà la résurrection du disciple : elle s'accomplit quand son humanité fragile et blessée entre dans celle de Jésus. Là, les doutes se dissipent, là Dieu devient *mon Dieu*, là on recommence à s'accepter soi-même et à aimer sa propre vie.

Demandons au Seigneur de croire à sa présence constante qui nous rejoint là où nous nous sommes rendus. Le Christ nous invite à croire même quand il fera sombre en nous, à croire envers et contre tout dans les épreuves. Il nous demande de lui faire confiance. **Frère Guy Martial.**

Changements d'horaires à partir du samedi 6 avril pour la messe du samedi soir à Ste Catherine qui passe à 18h30 et les messes du soir en semaine à St Charles, Ste Philomène et St Jaques qui passent à 18h30.

Accueil au secrétariat paroissial tous les samedis matin de 10h à 12h ou sur rendez-vous pris par mail ou téléphone.

Secours Catholique, librairie solidaire « Blablabook » (vente à prix réduit de livres) et dépose de vêtements : mercredi de 10h00 à 12h00 puis de 14h30 à 17h00 et samedi de 10h00 à 12h00.

Saint Vincent de Paul St Jacques (Mougins) 06 64 62 37 32.

Saint Vincent de Paul St Charles (Rocheville), permanence, cours ouest, lundi matin 9h30-11h30 – 06 18 24 56 01

Saint Vincent de Paul, Ste Philomène (le Cannet), 06 11 75 05 16.

Association ALAID, permanence à St Charles (cours ouest) : 2 avril 10h-12h45 ; 10 avril 14h30-18h ; 17 avril 10h-12h45 ; 17 avril 10h-12h45.

Les adultes désirant préparer le baptême, la confirmation et la communion sont invités à prendre contact par mail : notredamedevie@free.fr

Samedi, 9h-12h, un prêtre accueille, confesse et anime une adoration du St Sacrement en l'église St Charles.

Prions pour les défunts dont nous avons célébré les obsèques la semaine écoulée : Marguerita GAUDINO, Marie-Thérèse DUBROUS.

Pour les nouveaux baptisés : Tiago, Aaron, Soane, Léa, Léo, Léonie, Shannon, Lenny, Tony, Janna, Chelsy, Célia, Margot, Matheo, Chelsea

La collecte 2024 du denier de l'Eglise a commencé !

Elle finance le traitement des prêtres qui assurent tous leurs services bénévolement car ils ne sont pas rémunérés par les quêtes, les lumignons et les offrandes à l'occasion des baptêmes, mariages et funérailles. Leur traitement mais aussi leur présence en nombre à votre service dépend donc de votre participation au denier de l'Eglise.
Merci pour votre générosité !